



MICHAËL  
ZINGRAF

CHRISTOPHE  
INTERNATIONAL

500 m<sup>2</sup>

Réf. MZISP1772

3 990 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En position dominante, à pieds du village de Tourrettes-sur-Loup et nichée au coeur d'un parc d'environ 3 hectares, avec plus de 265 oliviers, cette étonnante et superbe propriété de maître signée Svetchine offre des vues panoramiques à couper le souffle sur le village de Tourrettes-sur-Loup et sur la mer, de Saint-Jean-Cap-Ferrat au Cap d'Antibes. D'une surface d'environ 500 m<sup>2</sup>, ce bijou offre une demeure principale, ainsi qu'une maison d'amis réunissant trois appartements distincts. Bénéficiant d'un total de 9 chambres, la villa offre également une cuisine d'été, chalet en bois, parkings pour ...

In a dominant position, walking distance to the village of Tourrettes-sur-Loup and nestled in the heart of a 3-hectare park with over 265 olive trees, this stunning and superb Svetchine masterpiece offers breathtaking panoramic views over the village of Tourrettes-sur-Loup and the sea, from Saint-Jean-Cap-Ferrat to Cap d'Antibes. With a surface area of around 500 m<sup>2</sup>, this jewel offers a main residence, as well as a guest house comprising three separate apartments. With a total of 9 bedrooms, the villa also features a summer kitchen, wooden chalet, parking for 6 cars and swimming pool. A superb ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**  
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

